
Октябрь – месяц насыщенный интересными встречами 

 

В филиале центральной городской библиотеки Лучки  4 октября 2019 

года состоялась встреча вновь избранных депутатов Сланцевского 

городского поселения Елены Гавриловой и Бондарева Александра с 

учащимися школ города и Сланцевского индустриального техникума.  Также 

на встрече присутствовала зам.председателя территориальной избирательной 

комиссии района Ирина Захарова. Встреча получилась содержательной и 

непринуждѐнной. Ребята узнали о планах гостей на депутатском поприще, о 

годах их учѐбы, о работе и семье. Молодежь интересовало, каким должен 

быть современный депутат, что является наиболее весомым в депутатской 

работе и какие проблемы депутат может решить в своем избирательном 

округе. В ходе встречи от ребят прозвучало очень много вопросов 

касающихся развития физической культуры и спорта, молодежной политики, 

благоустройства города и др. Судя по прозвучавшим вопросам можно 

сделать вывод, что судьба  города Сланцы им не безразлична. В заключение 

гости пожелали молодежи более активно участвовать в преобразовании 

своего города и района в лучшую сторону, не оставаться в стороне и 

поставив себе главную цель в жизни - делать всѐ для еѐ осуществления.  

         

 

15 октября в рамках Европейской недели местной демократии за 

«круглым столом» в Центральной городской библиотеке встретились 

учащиеся Сланцевского индустриального техникума с исполняющей 

обязанности главы администрации Сланцевского муниципального района  

Мариной Чистовой, членом территориальной избирательной комиссии 

Александром Серѐгиным, директором Сланцевской библиотеки Татьяной 

Соловьѐвой. На встрече были подняты важные вопросы: о выборах и 

условиях участия в них, о формировании органов муниципальной власти, о 



том, как важно иметь активную гражданскую позицию. Присутствующим на 

встрече Татьяна Соловьѐва рассказала об открытии на базе библиотеки 

«Молодѐжного коворкинг-центра» и возможностях, которые он будет 

предоставлять. Участники «круглого стола» рассуждали о том, что 

демократия – это прежде всего, возможность быть причастным к решению 

задач и проблем своего города.  Студенты поделились своим мнением о том, 

почему они считают, что ходить на выборы просто необходимо или, 

наоборот, не стоит. Диалог получился интересным и познавательным. 

                     

 


